

## "Décoloniser l'imaginaire"

Serge Latouche (Paragon, 2003)



Promettre la richesse en produisant de la pauvreté est absurde.

Le modèle occidental de développement est arrivé à un stade critique. Ses effets négatifs sur la plus grande partie de l'humanité et sur l'environnement sont évidents.

Il est nécessaire de le freiner, de le ralentir, voire de l'arrêter avant que des luttes, des cataclysmes ou des guerres ne se déclenchent. Partout dans le monde apparaissent les îlots d'une nouvelle pensée créative qui aspire à une vie sociale et économique plus équilibrée et plus juste.

Cette critique du développement bouscule nos certitudes et remet en question la pensée et la pratique économiques de l'Occident.